

Die Martin-Luther-Kirche in Warzenbach hat einen neuen Naturputz erhalten. Sie erstrahlt also nicht in mehr in Weiß, sondern in einem sandfarbenen Naturton. Manche sind vom Ergebnis sehr angetan und andere müssen sich erst daran gewöhnen. Doch die Martin-Luther-Kirche stammt nun einmal aus dem Mittelalter und da war ursprünglich halt ein Naturputz die Regel.

Wie geht es nun weiter?

Im nächsten Jahr wird aller Voraussicht nach die Innenrenovierung der Martin-Luther-Kirche erfolgen.

Die Stiftung Kirchenerhaltungsfonds der EKKW in Kassel hat uns im Juni mitgeteilt, dass die Warzenbacher Kirche in die aktuelle Projektliste aufgenommen worden ist. Darüber haben wir uns sehr gefreut!

Wir haben nun bis zum 17. November Zeit, um weitere Spenden für die Kirchenrenovierung zu sammeln. Alles was bis zu diesem Stichtag zusammenkommt, wird von der genannten Stiftung (maximal) verdoppelt. Spendenvordrucke liegen der aktuellen KANZELSCHWALBE bei!

Die Zeit ist relativ kurz und deshalb müssen wir uns auf einige Aktionen beschränken.

Am 24. September 2017 findet ein Musikalischer Kirchspielgottesdienst mit der Gruppe Saitenwind statt.

Nach dem Gottesdienst folgt ein gemütliches Beisammensein bei Zwiebelkuchen und Federweißer (Saft, Wasser etc.).

Im Herbst ist in Warzenbach überdies noch eine Haussammlung geplant.

Die Innenrenovierung umfasst weit mehr als nur einen Neuanstrich von Wänden, Decke und Kirchenbänken.

Da die elektrische Anlage nicht mehr den gegenwärtigen Sicherheitsbestimmungen entspricht, muss sie vollständig erneuert werden.

Aus energetischen Gründen werden wir auch die Heizungsanlage in der Kirche erneuern.

Die Orgel muss dringend gereinigt und einer sorgfältigen Instandsetzung unterzogen werden.

Auch einige bauliche Veränderungen im Innenraum sind geplant.

Also: Es gibt viel zu tun – packen wir es an!

*Der Vorstand des Fördervereins*

*der Martin-Luther-Kirche Warzenbach e.V.*

*Der Kirchenvorstand*

*der Evangelisch-lutherischen Kirchengemeinde Warzenbach*